



Wir leben Autos.

Media Information

6. März 2012

Opel-Pressekonferenz beim Genfer Automobilsalon:

Zwei Weltpremieren im 150. Jubiläumsjahr von Opel

273517



Weltpremiere:

Der Opel Mokka ist ein Highlight auf dem Stand des Unternehmens beim Genfer Automobilsalon. Vorstandsvorsitzender Karl-Friedrich Stracke präsentierte das Fahrzeug zur Eröffnungs-Pressekonferenz.

273520



Weltpremiere eines Sportlers:

Der Opel Astra OPC ist ein Highlight auf dem Stand des Unternehmens beim Genfer Automobilsalon. Vorstandsvorsitzender Karl-Friedrich Stracke präsentierte das Fahrzeug zur Eröffnungs-Pressekonferenz.

273515



Der elektrische Ampera steht im Mittelpunkt des Opel-Unternehmensauftritts beim Genfer Automobilsalon. Vorstandsvorsitzender Karl-Friedrich Stracke freute sich über den Titel 'Auto des Jahres 2012' und präsentierte das Fahrzeug zur Eröffnungs-Pressekonferenz.



273516



Die Führungsrolle von Opel im Bereich Elektromobilität unterstrich Vorstandsvorsitzender Karl-Friedrich Stracke zur Eröffnung des Genfer Automobilsalons. Links der Ampera, das 'Auto des Jahres 2012', rechts das Opel RAD e, ein nach automobilen Konstruktionsprinzipien gebautes Elektro-Rad, das in Genf Premiere feiert.

Download in hoher Auflösung unter media.opel.de